



## Trabajadores del PJ mantendrán plantón en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (KAREN ORTEGA).- La vocera de los trabajadores del Poder Judicial, Patricia Aguayo, informó que luego de una reunión que se tuvo con sus compañeros trabajadores de todos los edificios del Primer Circuito, entre ellos jueces y magistrados, determinaron las acciones que llevarían a cabo tras la decisión del Senado de la República al aprobar la reforma al Poder Judicial de la Federación. Van a mantener las medidas de presión que han aplicado hasta el día de hoy, la suspensión de labores en todos los edificios del Poder Judicial del país, en la **Cámara de Diputados** se va a mantener el plantón indefinido y se va a realizar en el transcurso del día un censo, para conocer la opinión de los demás trabajadores en cuanto a mantener o no estas medidas. Finalmente, la vocera mencionó que el día de mañana se va a convocar a una conferencia de prensa, para dar a conocer estas decisiones.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXzv4igVmrBJoCgU9G7zqkMBTV\\_2\\_cprOsC6\\_3ZhPY6U2bg?e=ENkCKY](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXzv4igVmrBJoCgU9G7zqkMBTV_2_cprOsC6_3ZhPY6U2bg?e=ENkCKY)